

**Número serial: 245**

**Nombre: El Archipiélago se recupera tras el huracán Iota a través de la Educación**

**Fecha: 19/11/2021**

**Enlace: <https://youtu.be/v2SXXkZJkZE>**

## **Video**

### **Locutor**

“El Gobierno Nacional trabaja en equipo con las autoridades locales para garantizar que los niños, niñas, adolescentes y jóvenes del Archipiélago continúen y fortalezcan sus aprendizajes con bienestar y calidad, después de las afectaciones ocasionadas por el paso del huracán Iota en noviembre de 2020.

En ese sentido, las acciones desde el Ministerio de Educación se han enfocado en la prestación del servicio educativo y el desarrollo integral de los estudiantes con una inversión que supera los 19 mil millones de pesos.

El gobierno del presidente Iván Duque, a través del Fondo de Financiamiento de la Infraestructura Educativa, Ffie, realizó la implantación de 37 aulas provisionales que ya están atendiendo a 960 estudiantes de los tres colegios de Providencia: Junín, Bomboná y María Inmaculada. Se les entregó dotación pedagógica, mobiliario y en paralelo, avanza la reconstrucción de su infraestructura definitiva.

Por otra parte, entregamos las obras de mejoramiento en seis sedes de colegios afectados en San Andrés y se avanza en la construcción de dos más. En total, serán ocho sedes intervenidas que garantizarán ambientes de aprendizajes seguros para más de 3.282 estudiantes de la Isla.

Estas acciones simultáneas, entre la reparación de la infraestructura, la construcción de nuevos colegios y la puesta en marcha de las aulas temporales, ha permitido que el retorno a las aulas sea una realidad, pues el 100 % de las Instituciones Educativas se encuentran operando y el 99 % de los estudiantes asisten en presencialidad”.

Everth Julio Hawkings

Gobernador de San Andrés, Providencia y Santa Catalina

“Hoy, San Andrés es uno de los Departamentos que ha venido cumpliendo y volviendo a esa normalidad”.

Lucila María Morelos

Secretaria de Educación de San Andrés y Providencia

“Nuestros estudiantes han vuelto a las aulas educativas”.

Karla Alvarado Brown

Estudiante I. E. Brooks-Hills- San Andrés

“No es lo mismo las clases *online* que estar presente con el profesor y preguntarle”.

Rashan Rodríguez

Estudiante I. E. Antonia Santos – San Andrés

“Podemos venir al colegio a estudiar, tener una experiencia y ser alguien en la vida”.

Erick Mcguan

Estudiante I. E. Antonia Santos – San Andrés

“Me he sentido muy bien, muy alegre porque he vuelto a mi segundo hogar, con mis compañeros, he vuelto a estudiar”.

Estudiante

“Gracias al Gobierno y al Ministerio por reconstruir nuestros colegios para que los niños tengan aprendizajes y cuando crezcan pueden perseguir sus sueños”.

Estudiante

“Yo volví al colegio”

Estudiante

“Yo ya volví al colegio”.

Locutor

“Así mismo, para promover el desarrollo humano y el bienestar de la comunidad educativa, se han llevado a cabo acciones con los Docentes, orientadas hacia su recuperación socioemocional”.

Nairo Armas

Coordinador I. E. Antonia Santos – San Andrés

“Mucha emoción por estar nuevamente en las aulas, sentir el calor de los estudiantes, su alegría, su entusiasmo”.

Locutor

“En cuanto a la Educación Superior se han generado nuevas oportunidades de financiamiento, acceso y permanencia para los jóvenes y sus familias, a través del programa Generación E y la gratuidad en la matrícula para los estudiantes de las Instituciones públicas, así como con el Fondo Alianza y el Fondo Nuevo Comienzo para el acceso a la Educación Superior que beneficia el mérito académico. A esto se suma la reducción de las tasas de interés en los créditos de Icetex con el Plan de Auxilios, los fondos poblacionales y las ferias de orientación sociocupacional”.

Nikeisha Izaguirre

Estudiante San Andrés

“Ahora me siento más segura de que puedo estudiar algo y que puedo hacerlo sin pensar en que no tengo dinero”.

Locutor

“Estas acciones muestran el compromiso del Gobierno Nacional con la educación de nuestros niños, niñas, adolescentes y jóvenes, brindando las condiciones necesarias para que puedan construir sus proyectos de vida junto a sus familias y desarrollen todo su potencial.

Así le cumplimos al Archipiélago y al país porque en Colombia la educación es de todos”.

Estudiantes sanandresanos dicen al unísono:

“Los esperamos en el colegio”.